

Sonnenaufgangswanderung des Schwarzwaldverein Gutach

Nach zweijähriger Corona Pause, fand vergangenen Sonntag die mittlerweile siebte Ausgabe der Sonnenaufgangswanderung statt. Schon früh am Morgen, fand sich eine Gruppe von 15 Teilnehmern am Parkplatz im Dorf, ein.

Dort erwartete Wanderführer Jean-Philippe Naudet die Frühaufsteher und gegen sechs Uhr startete die Tour, bei noch völliger Dunkelheit. Wenig später wurde es dann nach und nach heller und die Welt, in und um Gutach, erwachte langsam.

Aufgrund des nasskalten Wettereinbruchs, mit Schnee und Minusgraden, plante man spontan nur eine kleine Wanderung in Dorfnähe. Das abschließende Frühstück, fand im Vereinszimmer des Schwarzwaldvereins, im Gemeindehaus statt.

Dort servierten Mathias Paffendorf und Regis Hlawka ein fantastisches Frühstücksbuffet mit Käse, Wurst, verschiedenen selbstangerührten Quarksorten, frischem Rührei, Obst, Lachs, Weißwürste, Marmelade, Kaffee, Tee und heißer Schokolade. Kurzum alles was das Herz begehrt.

Nach einem gemütlichen Frühstück im Warmen, bedankte sich der 1. Vorsitzende für die tolle Organisation und die Teilnehmer gingen frisch gestärkt, in den restlichen Tag.







